



Pièces	Studio
Superficie	28 m²
Référence	W-02W44I
Prix	375 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Arc de triomphe/argentine/foch - magnifique studio refait à neuf de 28m² situé au 5^{ème} étage avec ascenseur d'un immeuble récent au sein d'une petite copropriété sécurisé par digicode et interphone. Ce bien traversant se compose d'une entrée, une pièce de vie spacieuse et lumineuse avec vue Dégagé sans vis-à-vis (exposition sud-est), une cuisine séparé entièrement équipé, ainsi que d'une salle d'eau avec douche à l'italienne et wc. Le bien a été entièrement refait à neuf. Matériaux de haute qualité, parquet point de hongrie, pour cet appartement calme et ensoleillé (double exposition ...

Arc de triomphe/argentine/foch - beautiful 28m² refurbished studio located on the 5th floor with elevator of a recent building in a small co-ownership secured by digicode and interphone. This walk-through apartment comprises an entrance hall, a spacious, bright living room with unobstructed views (south-east facing), a separate, fully-equipped kitchen, and a shower room with walk-in shower and toilet. The property has been completely refurbished. High-quality materials and herringbone parquet flooring for this quiet, sunny apartment (double exposure, southeast/northwest). This property will ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr